

PERS

"Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kapolres di Masjid Alhasaniah

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 31, 2023 - 19:21



"Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kapolres di Masjid Alhasaniah

Sukabumi, 31 Oktober 2023 - Hari Selasa, 31 Oktober 2023, merupakan momen istimewa bagi warga Desa Cimahpar, Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Pukul 04.55 WIB, Masjid Alhasaniah di Kp. Cangkuang rt 029/004 menjadi saksi dari pelaksanaan Safari Subuh yang dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar.

Dalam suasana yang khusyuk, Bripka Taufik Ginanjar memberikan sebuah pesan penting kepada masyarakat yang hadir. Pesan tersebut merupakan bagian dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dalam program ini, masyarakat diundang untuk memberikan masukan, kritik, dan saran guna meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah Kalibunder.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya tentang ibadah, tetapi juga sebagai wadah interaksi antara kepolisian dan masyarakat. Suasana yang hangat dan penuh kebersamaan di Masjid Alhasaniah memberikan peluang bagi masyarakat untuk berkomunikasi dengan kepolisian, berbagi pandangan, serta memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian. S.IP, mengapresiasi kehadiran warga dan mengucapkan terima kasih atas partisipasi mereka dalam kegiatan Safari Subuh kali ini. Kehadiran Bripka Taufik Ginanjar di tengah-tengah masyarakat adalah langkah positif dalam membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan warga masyarakat.

Kegiatan Safari Subuh Polsek Kalibunder hari ini adalah salah satu contoh bagaimana kepolisian berusaha untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan bekerja sama demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk lebih mendekatkan diri dengan komunitasnya.